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 春暖の候 貴所におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び

申し上げます。 

 また、平素は、当市行政の進展に対しまして、格別のご高配を賜り、

厚くお礼を申し上げます。 

さて、在日米軍再編問題に伴う日米間の協議内容に関しましては、

３月２１日に、札幌防衛施設局からの説明を受けたところであります

が、昨年の中間報告、更には、この度の協議内容につきましても、地

元に対する事前の説明が無く、また、新聞報道等が先行するなど、一

方的に伝えられてきたことに対しましては、誠に遺憾と感じておりま

す。 

 当市では、これまでも自衛隊機や民間航空機による騒音問題を抱え

ており、協議内容のとおり、千歳基地への訓練移転が決定されるとな

れば、これまで以上の騒音加重は必至であるとともに、航空機事故に

対する不安も増大され、地域住民に与える影響は極めて大きいものと

考えております。 

 私としては、国防は国の専管事項であることは、重々承知しており

ます。 

しかしながら、地元市長といたしましては、市民の安全と生活環境

を守ることが最大の責務であると考えており、更なる市民負担を強い

る訓練移転は、到底容認することはできず、反対の意を表明させてい

ただきます。 

なお、今後におきましては、関係自治体の意見を充分にお汲み取り

の上、誠意ある対応を強くお願い申し上げる次第であります。 

 

 

平成１８年３月２８日 
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苫小牧市長 櫻 井   忠 
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